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REQUERIMENTO Nº 91/2021

Informação sobre os coletivos do Município 
de Araraquara.

Considerando que é função do vereador verificar a efetiva aplicação da lei no 
âmbito do Munícipio;

Considerando que recebemos inúmeras denúncias de usuários do transporte 
público do Município informando que os coletivos estão lotados;

Considerando que caso seja verídico as informações, existe a probabilidade de 
se aumentar os casos de Covid-19 em Araraquara; 

Considerando ainda que recentemente o comitê te contingência do 
coronavirus estão preocupados com um possível colapso do sistema de saúde; 

Requeiro informações ao Exmo. Sr. Prefeito que envie as seguintes 
informações:

1). Qual a lotação máxima de cada coletivo neste tempo de pandemia? 

2). Os assentos dos coletivos estão sendo limpos quando chegam no terminal 
de integração?

3). Estão sendo disponibilizados maior efetivo de ônibus para conter as 
lotações? Favor apresentar planilha dos itinerários.

4) Quais são os horários de pico nos itinerários?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 1 de fevereiro de 2021.

LUCAS GRECCO
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